

Bitte meldet Euch!

In diesem Monat häufen sich bei mir extrem verheißungsvolle „noreply“-E-Mails. Die Absender kenne ich alle nicht. Mit der Mail von Florian Jule fing es an. Er hielt sich noch zurück mit dem bloßen „Hier Video ansehen klick“. Josefine Kraus wurde deutlicher mit der Einladung, ihr Video anzuschauen: „Sie werden mich für das was ich Ihnen gleich zeigen werde LIEBEN! Danke Sie mir später!“

Auch Emma Nico malte in ihrem Glücksbrief keine schlechte Zukunft aus: „JEDER der 15.000 EUR oder 20.000 EUR jedes Monat nebenbei dazuverdient erlebt eine wahnsinnige Veränderung!“ Wer würde bei einem fünfstelligen monatlichen Zubrot nicht gern wahnsinnig? Einfachsten Zugang zu unerwartetem Geldsegen boten dann Jan Milka, Leon Lilli und Nico Mayer in gleichlautenden E-Mails an: „Ihr Konto ist eingerichtet und einsatzbereit.“ Weiter in Fettschrift: „Ihre offenen Provisionen in der Höhe von 17.146,- USD stehen zur Auszahlung bereit!“

Für den raschen Transfer des Betrags sei gesorgt. Zum Schluss: „Liebe Grüße, hier klicken“. – Florian, Josefine, Emma, Jan, Leon und Nico, Ihr Lieben, bevor ich in Eure Mails klicke – bitte meldet Euch! Am besten direkt beim Duisburger Polizeipräsidium!